
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO IV 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2020/00029            DEL  28/07/2020 

 

OGGETTO :    PARERE TUTORE CIVICO 

 

L’anno duemilaventi il giorno 28 del mese di luglio, alle ore 10:00 ,con continuazione nei locali del 

Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ALBERGO DOTT.SA GRAZIA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 ABBINANTE  Mariella SI  7 MASELLI  Giuseppe Roberto SI 
2 BALZANO Sig. Giuseppe SI  8 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI 
3 BURDI  Vincenzo SI  9 QUARANTA Sig. Michelangelo NO 
4 CASCIONE  Giulio SI  10 QUARANTA Sig. Nicola SI 
5 FAVIA  Annalisa SI  11 SALIANO Sig. Vito SI 
6 FUMAI  Domenico SI  12 SCARDIGNO  Orsola SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Luciana Cazzolla . 

 

Totale presenti: n. 11  su n. 12 consiglieri assegnati  

Assenti :  Michelangelo Quaranta  

 



 

                             Il Presidente della 1 CCP, riferisce: 
 
Con nota prot. 0149628 del 07/07/2020 la Ripartizione Servizi alla Persona ha 
inoltrato richiesta di parere, ex art 55 del Regolamento sul Decentramento 
Amministrativo, sul “Regolamento per la disciplina del Tutore Civico per la Tutela 
dei Diritti dell’Infanzia”. 
La 1CCP ha esaminato la questione in data 13/07/2020,  come da verbale n. 100, e 
ha espresso parere favorevole a maggioranza dei suoi presenti. Anche la 2CCP ha 
espresso parere favorevole a maggioranza, come da verbale n. 98 del 10/07/2020. 
Esaminata la documentazione pervenuta, al fine di giungere ad una seria e 
motivata valutazione del parere che il Consiglio del Municipio è chiamato ad 
esprimere, acquisite tali indicazioni, tanto si rassegna al Consiglio per le definitive 
determinazioni in merito. 
 

                                         IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

 
- UDITA la relazione del Presidente; 
 
- PRESA VISIONE della documentazione pervenuta; 
 
- SENTITI i diversi interventi; 
 
- VISTI i verbali della 1CCP n. 100 del 13/07/2020 e della 2CCP n. 98 del 
10/07/2020; 
 
- PRESO ATTO che sulla presente proposta di deliberazione è stato omesso il      
parere del Direttore della Municipio, trattandosi di mero atto di indirizzo; 
 
- ASCOLTATA la proposta finale formulata dal Presidente; 
 
- VISTO il vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo; 
 
 
 

      DELIBERA 

 
1) ESPRIMERE parere ………………. sulla proposta 
 
2) DARE MANDATO alla Direzione del Municipio di inviare per competenza alla 
Ripartizione Servizi alla Persona 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



Presidente 

Passiamo alla discussione del terzo punto all'ordine del 

giorno: “parere sul regolamento per la disciplina del 

tutore civico per la tutela dei diritti dell’infanzia”. La 

parola al presidente della prima CCP Giuseppe Maselli. 

Bisogna attivare il microfono consigliere Maselli. 

 

Consigliere Maselli 

Allora con nota protocollo 0149628 del 07.07.2020, la 

ripartizione servizi alla persona ha inoltrato richiesta di 

parere ex art. 55 del regolamento sul decentramento 

amministrativo, sul regolamento per  la disciplina del 

tutore civico per la tutela dei diritti dell’infanzia. La 

prima CCP ha esaminato la questione in data 13 luglio 2020 

come da verbale n. 100 e ha espresso parere favorevole a 

maggioranza dei suoi presenti. Anche la seconda CCP ha 

espresso parere favorevole a maggioranza come da verbale n. 

98 del 10 luglio 2020. 

Esaminata la documentazione pervenuta, al fine di giungere 

ad una seria e motivata valutazione del parere che il 

Consiglio del municipio è chiamato ad esprimere, acquisite 

tali indicazioni, tanto si rassegna al Consiglio per le 

definitive determinazioni in merito. Grazie presidente. 

 

 

Presidente 



Grazie, ci sono interventi? Allora mi sembra di capire che 

non ci siano interventi… A no, la parola al consigliere 

Quaranta. 

 

Consigliere Quaranta 

Io ho dato un’occhiata a questo regolamento però io diciamo 

che mi aspettavo da parte del presidente della commissione 

non un semplice parere ma diciamo una relazione su questo 

argomento, perché ci sono dei punti che almeno a me 

personalmente lasciano dei dubbi, cioè al di là che mi 

sembra un po' un identificare altre figure che già abbiamo, 

tipo gli assistenti sociali e quant’altro, però la cosa che 

a me non è chiara è quanto viene a costare alla pubblica 

amministrazione questa figura, certo è scritto che non ci 

sarà nessun compenso, tranne… 

 

Presidente 

I rimborsi spesa.   

 

Consigliere Quaranta 

I rimborsi spesa. Però i rimborsi spesa bisognerebbe pure 

quantificarli, perché dare un parere così, però se poi 

questa figura, se questi rimborsi, perché ha bisogno di 

uffici, ha bisogno diciamo di figure che devono sostenere 

l’attività di questo tutore civico, diciamo in una serie 

di.., non sappiamo se avrà bisogno di un ufficio fisico, 

quindi connessione internet, tutta una serie di servizi, 



allora bisognerebbe, prima di dare il  parere favorevole 

bisognerebbe quantificare quanto viene a costare alla 

pubblica amministrazione, perché è vero che come dicevo non 

è previsto un compenso però sono previsti i rimborsi, 

quindi su questo io credo che c’era bisogno di fare un 

approfondimento diciamo ulteriore, perché stiamo parlando 

comunque di soldi pubblici e stiamo, ripeto, parlando di 

una figura che già grazie a dio nei nostri ordinamenti 

abbiamo delle figure che tutelano l’infanzia, a partire 

dagli assistenti sociali, dagli insegnanti delle scuole, 

che anche loro svolgono egregiamente questo ruolo, dalle 

chiese, dagli oratori, dalle società sportive, quindi 

diciamo che grazie a dio i minori sono abbastanza tutelati, 

però tutelarli ulteriormente può andar bene, solo che 

bisogna capire quanto costa alla pubblica amministrazione. 

Solo questo, solo questo dubbio ho io, che vorrei sapere se 

è in grado di dirmelo il presidente un preventivo di spesa, 

se così si può dire giusto per sintetizzare al massimo la 

questione, grazie. 

 

 

 

Presidente 

Grazie consigliere Quaranta. Ci sono interventi? No, non ci 

sono interventi? 

No, va bene. Quindi possiamo procedere alla votazione per 

appello nominale. 



 

Direttrice 

(la direttrice procede all’appello nominale e i consiglieri 

rispondono) 

Abbinante Mariella: favorevole. 

Balzano Giuseppe (voce: Pino fai un cenno con la mano). E 

infatti, ma non lo vediamo, Balzano Giuseppe? (voce: non 

sente, non ha audio, gli scrivo in privato) 

Burdi Vincenzo: astenuto. 

Cascione Giulio: favorevole. 

 

Consigliere … 

Dottoressa sta segnalando Balzano con la mano. 

 

Direttrice 

Giuseppe Balzano… (voce: non sente) Diciamo che abbiamo 

questo simbolo ormai condiviso dalla comunità, pollice su o 

pollice giù? 

 

 

Voce fuori microfono 

Sono il tecnico, segretaria sono a disposizione io, mi 

chiamasse. 

 

Direttrice 

Può chiamare anche l’assistente di Emme Effe.   

Favia Annalisa: favorevole. 



Fumai Domenico: favorevole. 

Maselli Giuseppe: favorevole. 

Menolascina Vitoantonio: favorevole. 

Quaranta Nicola: astenuto. 

Quaranta Michelangelo non c’è. 

Saliano Vito: astenuto. 

Scardigno Orsola: favorevole. 

Allora abbiamo otto favorevoli, otto favorevoli su undici 

presenze. La parola alla presidente. 

 

Presidente 

Grazie, allora il Consiglio del municipio delibera di 

esprimere parere positivo sulla proposta con otto voti 

favorevoli e tre voti astenuti. 

Delibera di dare mandato alla direzione del municipio di 

inviare per competenza alla ripartizione servizi alla 

persona. 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Grazia Albergo 

 IL DIRIGENTE 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

26/08/2020 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 26/08/2020 

 Il Segretario verbalizzante 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 26/08/2020 al 09/09/2020. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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